

Ott bleibt GAG-Chef

Köln – Günter Ott bleibt für weitere fünf Jahre Vorstand und damit Chef der städtischen Wohnungsgesellschaft GAG (44 000 Wohnungen). Die Vertragsverlängerung hat der Aufsichtsrat jetzt einstimmig beschlossen.

Demo für Bürgerfunk

Köln – Mit einer Kundgebung (ab 14 Uhr vor dem Dom) protestieren heute Radiomacher und -hörer, Vertreter von Politik, Kirche und Gewerkschaften gegen Pläne der Landesregierung, die starke Einschnitte bzw. das Aus für den Bürgerfunk bedeuten würden.

Trankgasse wieder frei

Lentstraße

Eismeister Thomas Dieffenthal kontrollierte gestern das Eis. Innerhalb von zwei Tagen wurde die Außen-Eisfläche an der Lentstraße wieder aufbereitet.

Foto: Hartmann

